
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

Al Ministro delle infrastrutture e dei trasporti. - 
Premesso che: 

i trasporti pubblici, ed in particolar modo quelli ferroviari, nella zona delle Dolomiti, sono sempre più 
carenti, rendendo tale territorio sempre più isolato dal mondo circostante; 

non adeguare il sistema dei trasporti ferroviari, soprattutto in vista dei prossimi Mondiali di Sci del 
2021, sarebbe a giudizio dell'interrogante un clamoroso errore di autolesionismo per l'economia 
italiana; 

purtroppo il territorio montagnoso italiano sconta un deplorevole divario nell'ambito dei trasporti e 
della mobilità pubblica: il servizio dei treni sta notevolmente peggiorando, sulle tratte interne, nei 
territori periferici, senza considerare il fatto che non esistono collegamenti diretti tra Belluno, Vicenza 
e Roma, mentre da gennaio 2014 è stato abolito anche il treno che da Padova portava direttamente 
in Cadore e così si è obbligati a scendere a Belluno per prenderne un altro regionale, 

si chiede di sapere se il Ministro in indirizzo non ritenga opportuno esaminare la complessa questione 
nelle opportune sedi, affinché si ponga fine alla progressiva marginalizzazione del Bellunese trovando 
una soluzione in sinergia con i rappresentanti delle comunità locali. 

  
Roma, 7 Luglio 2015 
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